



## ■ EXÁMENES

**Casi el 70% de los  
alumnos mayores  
de 45 años supera  
la prueba de acceso  
a la Universidad****J.Á.M.**

Un total de 27 alumnos mayores de 45 años, de los 39 presentados al examen, ha logrado superar con éxito la prueba de acceso a la Universidad de Salamanca, según recogen los datos oficiales facilitados ayer por el presidente de las Pruebas de Acceso a Estudios Universitarios, Antonio López Almorox. Estos resultados sitúan el porcentaje de "aptos" en el 69,23 por ciento, un dato que mejora sustancialmente los resultados registrados el pasado año, donde el número de aprobados se situó en el 55,26 por ciento.

Además de los mayores de 45 años, también se hicieron públicos ayer los datos relativos a las pruebas de acceso a la Universidad para los mayores de 25 años. En este caso, el porcentaje de aprobados se sitúa muy por debajo de los resultados ya comentados entre los alumnos mayores de 45 años. Según los datos facilitados por el presidente de las Pruebas de Acceso a Estudios Universitario, el número de matriculados este año ascendía a 355 alumnos, de los que han logrado aprobar 200. Esto significa que apenas la mitad de los alumnos —en concreto, el 56,6 por ciento— han superado la prueba de acceso. El número de matriculaciones para las pruebas de este año ha crecido un 50 por ciento con respecto a 2010.